
 
Madame Marie Guite DUFAY
Présidente du Conseil Régional
Square Castan
25000 BESANCON

Besançon le 23 Janvier 2012 
Objet : Nuisances Ligne RFF
Besançon Viotte.

Madame le Présidente,

Nous  vous  prions  de  bien  vouloir  trouver  ci-joint  copie  du  courrier  adressé  au  Directeur  de  RFF 
concernant les doléances des riverains de la ligne citée en objet.

Un des témoignages reçus sur notre site ajoute : « Les nuisances sonores sont importantes uniquement 
dues aux TER « diesel ». Ne peut-on pas interpeller Madame DUFAY, Présidente de Région, afin que les 
nouveaux matériels soient uniquement électriques puisque cette ligne est électrifiée ? Un TER électrique 
est nettement moins bruyant. Madame DUFAY lors de sa promesse électorale nous a notifié qu’elle serait  
à notre écoute pour toutes nuisances constatées ».

Outre ce point précis et compte tenu des témoignages recueillis, nous vous demandons de bien vouloir  
intervenir auprès de RFF  et de la SNCF afin que des mesures efficaces soient prises en vue d’atténuer 
ces nuisances.

Nous  vous  en  remercions  par  avance  et  vous  prions  de  bien  vouloir  agréer,  Madame  la  Présidente,  
l’expression de nos sentiments les meilleurs.

Le Président,

J.Claude Goudot.

P.J. Copie courrier à Mr le Directeur RFF
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